

## ARENA NOVA BETRIEBSGMBH SAGT MESSEN 2020 AB



Trotz der Coronavirus – Problematik ist die Arena Nova BetriebsgmbH. in Zusammenarbeit mit den zuständigen örtlichen Behörden bislang von der Durchführbarkeit der größten Pferdemesse Österreichs ausgegangen.

Inzwischen spitzt sich das Ansteckungsrisiko jedoch wegen verstärkter und beschleunigter Verbreitung des Coronavirus in Österreich zu.

In der gestrigen Vorstand – und Aufsichtsratssitzung wurde deshalb beschlossen, dass heuer keine Eigenmessen in der Arena Nova stattfinden. Die Apropos Pferd und die Messe Vital und Genuss, welche schon von April auf November verlegt wurde, müssen leider abgesagt werden.

Dies ist bitter, da die Apropos Pferd von großer wirtschaftlicher Bedeutung ist. Die Absage der Apropos Pferd ist ein Novum in ihrer 29 – jährigen Geschichte. Grund dafür waren auch die nicht erfüllbaren Erwartungshaltungen der Messebesucher, Aussteller und auch des Veranstalters selbst.

Das Team der Arena Nova: „Einen Start des neuen Konzepts mit einer von vornherein halbherzigen Lösung wollten wir nicht riskieren. Lieber starten wir mit voller Kraft in eine neue Messesaison 2021“.